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樫尾会長挨拶’今日の例会

第1585回 平成28年3月8日（火）

卓話「30分で学べるアナウンサーの基本技術」

名古屋テレビ秘書部シニアアドバイザー

浅沼道郎様

先回の例会

第1584回 平成28年3月1日（火）晴

（憂良月哉員表章多
愛知県千種警察署・名古屋市千種消防署

名古屋市東山植物園

先週の火曜日2月23日はIMの

ため例会変更になっていましたが、

何の日かご存じでしょうか。ロー

タリークラブが誕生した日です。

1905年2月23日にアメリカの

シカゴで□－タリークラブは産声

を上げました。ポール・ハリスを

中心にシルベスター・シール、ガ

ハイラム・ショーレの4人で真のスターバス・ローア、ハイラム・ショーレの4人で真の

友情と相互扶助を目的として□－タリークラブを劃行

しました。翌1906年ドナルド・カーターは何か市民

のだめになる奉仕をしようと提案し､社会奉仕活動に取

り組むことになりました。

最初の奉仕活動とは何だったと思いますか｡実は公衆

トイレの設置運動です。シカゴの町は下水が完備してお

らず、通行人は外であたり構わず用を足し、雨が降ると

道路脇に糞尿が流れ出して、悪臭と共に不衛生きわまり

ない状況だったとのことです。一般の人が借りられるト

イレを持っていたのは百貨店とバーでした。女性たちは

百貨店に入りものを買ってトイレを借り、男性で心ある

人はバーの扉をくぐりアルコールを注文して用を足し

たと言います。

そのようなシカゴで公衆トイレを作るのは用地の確

保、下水の排水設備の完備等多額の費用がかかります。

当時のシカゴロータリーの資金では実現できず,キリス

ト教他諸団体に協力を呼びかけました。また、シカゴで

署名活動をおこない、シカゴ市議会に請願書を提出しま

した。無料のトイレが出来ては困ると反対したのは、百

貨店組合とアルコールの醸造組合だったとのことです。
しかし公衆衛生の問題を改善するためシカゴ市もやっ
と思い腰を上げ、市の条例を制定し財政措置を講じ、

1910年にシカゴの町に公衆トイレが完成しました｡□
一タリークラブ単独で出来た事業ではありませんが､社

会奉仕活動としての熱心な取り組みが実を結んだもの
と言えると思います。

本日は社会への奉仕として区民､市民の安心安全のた

めに日夜ご尽力いただいている警察消防の優良な職員

の方､そして東山植物園で案内ボランティアの奉仕をし

ていただいている方に後ほど感謝の意を込めて表彰を

させていただきます。

これからもロータリー活動を通じて、個人として，ク

ラブとして、そして地域と協力し合って社会に奉仕した

いと思っております。 会長挨拶とさせていただきます。

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介 8名

愛知県千種警察署副署長落合 斉様

〃 巡杳長池田洋介様

〃 巡査 加藤祐紀様

〃 巡査部長吉田勝博様

名古屋市千種消防署署長杉本恒丈様
〃 消防司令水谷武夫様

名古屋市東山植物園園長藤井辰則様

〃みどり会会長水野 I胄様

◆出席報告

会員39（29）名 出席24名

出席率82．76％

前々回2/16（修正出席率）93．75％

｜大谷幹事報告’
1）本日配布案内：キャンヘルプ寄付依頼
2)3月ロータリーレート 1ドル=116円

◆広報会報委員会／次回。次々回卓話のご案内
3月8日

名古屋テレビ元アナウンス部長浅沼道郎様

「S0分で学べるアナウンサーの基本技術」

3月15日

東京海上日勤あんしん生命保険（株）
セ・ﾈﾗﾙﾗｲﾌﾊﾟｰﾄﾌｰ野田巨樹（のだなおき）様

「ふるさと納税」について

｜

’
会長テーマ 」順一タリーに感篇剥 樫尾富二 轤諜騨藤鑓紙毒梗蝿しております。



’優良職員表彰
愛知県千種警察署

地域課 巡査長

地域課 巡査

名古屋市千種消防署

総務課 庶務係消防司令

消防第2課消防係消防司令

名古屋市東山植物園

案内ボランティアみどり会会長

住民の方に協力を獲れる警察官ならば千種随一である

と言っても過言ではありません。

今、我々警察官は愛知県のみならず、日本中で厳しい

戦いの最中にいるということは皆さんの承知の上であ

ることと思います。

治安の維持という目的は短期間で解決できるもので

はなく、治安を脅かす犯罪がある限り解決し続けること

が必要です。ですが、これだけは言いたいのです。

犯罪を無くすという挑戦は困難であるが、必ず、住民

の方と協力し挑戦が出来れば､その先に解決出来る日が

来るということを。

池田洋介様

加藤祐紀様

水谷武夫様

臼井景次様

水野 晴様

◆愛知県千種譽察署副署長 落合 斉様

千種□－タリークラブの皆様方

には、警察業務の各般にわたり

ご支援ご協力を賜り、深く感謝

申し上げます。

さて、昨年の千種区内におけ

る治安状況を見てみますと、刑

法犯認知件数は前年に比べ減少

しましたが、女子大生による殺

◆愛知県千種譽察署 巡査 加藤祐紀様

鍵擁
本日は、名誉あるすばらしい表

彰をいただき、本当にありがと

うございます。深くお礼申し上

げます。先程、身に余るお言葉

をいただき大変感激しているの

と同時に、今後もますます千種

区民の方ﾉﾏのために精進してい

きたいと身の引き締まる思いで

人等事件や暴力団同士のもめ事に端を発した傷害等事

件など社会の耳目を集めた事件が発覚・発生したほか、

住宅対象侵入盗、ひったくり等が増加しており、地域の

皆さんが真に安心して暮らせる安全な千種区の実現に

は、まだ道半ばであります。

このような情勢の中、警察では、犯罪の検挙はもとよ

り、その抑止対策の－つとして防犯カメラの設置・拡充

を促進する取り組みを進めております。

地域の安全・安心は、街頭パトロール活動が効果的で

あることは言うまでもありませんが､参加人員や活動時

間等に制約される地域もあります。こうした制約を補完

するものとして、一日24時間365日対応できる防犯

カメラが有用であります。また、防犯カメラは、犯罪の

抑止に効果的であるだけではなく、地域の安心感の醸成

や絆の強化等に資する効果もあります。

皆様方には、貴クラブの活動を通じて、安心して蟇ら

せる安全な千種区を確立するためにも防犯カメラの一

層の普及を促していただきますようお願いいたします。

決意を固めております。

この度、このような表彰を受けられたのは、言うまで

もなく個人の力によるものではありません。私は、警察

官の拝命を受けてから3年という駆け出しの新人であ

り、まだ仕事中においてはわからないことが多い中、親

切に指導してくださる上司や、常に傍らで支えてくれ、

共に切蹉琢磨できる同僚、さらには仕事を終え家に帰れ

ば心身ともに安らげる家庭を作ってくれる家族のおか

げであると身に染みて感じております。

さらに私どもの仕事は､個人としての力だけではなく

組織の力、さらには住民の方の協力も大変大事なものに

なります｡すばらしい千種区で仕事ができていることを

大変誇りに思います。日頃私どもは、千種区、さらには

愛知県内の治安維持、公共の安全を目指し、安心して蟇

らせる安全な愛知を構築できるよう日々微力ながらも

尽力しているところであります｡来る5月には三重県に

おいて伊勢志摩サミットが開催されるということで、愛

知県内においても一層の警戒を強め､今は住民の方ﾉﾏの

協力を得ながら地域の実態把握を強化して行っていま

す｡私自身は三重県に行き警備につくことはありません

が、愛知県内において万全の準備をし、少しでも世界平
和にも貢献できるよう頑張りたいと思っています。

私事ではございますが､私は妻と1歳gか月になる長

男と3人で蟇らしています。

私が幼いころに見て憧れた警察官とは今の時点ではま

だ程遠いですが、いつか自分の息子がパパのような警察

官になりたいと思ってくれるような周りに誇れる警察

官を一目指して、これから40年近くの豐察人生を全力
で頑張っていきたいと思います。

そして、いつこの千種区を離れて仕事することになる

かはわかりませんが、どこへ行ってもここで培った経験

と思い出を糧に、愛知県のために頑張っていきたいと思

います。 今日は本当にありがとうございました。

◆愛知県千種豐察署巡査長 池田洋介様

I

q

先程、ご紹介に与りました千種

警察署地域課地域第一係の池田

です。私は今日、私に与えられ

た賞に対し、謙虚な気持ちで、

皆様から授かった信頼に感謝

し、我ﾉﾏ警察官の先人達の正義

に対する思いを心に留めながら

挨拶をさせて頂いています。

…

霧
私は筈察組織の中でも自分にしか出来ない特別なも

のがあるのかと問えば、答えは『ノー』です。では何故、

今日この場に自分がいることが出来るのか。答えは、協

力して頂ける方がいるからの一言に尽きると思います。
自分は過去の勤務経験から、多くの警察官より住民の

方の力がどれほどかということを知っています。

私は防犯という職務のみならず犯人を捕まえるという

職務に関しても住民の方の協力を得てきました。



◆名古屋市千種消防署署長 杉本恒丈様 指導に携わり、市民の皆さんの

安心・安全な暮らしの確保に努めてまいりました。

現在、千種消防署では、総務課の庶務係長として、消

防署本署、覚王山、吹上、東山の三出張所の建物の維持

管理修理、消防装備品のメンテナンスから署員の制服支

給や給与手当、また関係官公所等との適正な連絡調整、

市民の要望対応など総務課全般の仕事に携わっており

ます。夏場の火災時には、熱中症対策で火災現場に飲料

水を持参したり、御嶽山噴火で緊急援助隊員が派遣され

た時には、緊急に必要な装備や備蓄品を調達したりなど

裏方業務で現場の支援を行っております。時には、現場

で事故や怪我をした隊員の公務災害の手続きを進める

こともあり、側面的に消防、救急隊員をサポートしてい

ます。

本日の表彰を励みに、今後発生が危愼されております

南海トラフ大地震や、多様化する各種災害に備え、私ど

も消防と市民の皆様や関係機関との日頃からの連携､協

力体制を整え、地域の安全・安心を確立していくため、

力を注いでいきたいと思います。

本日は、誠にありがとうございました。

名古屋千種□－タリークラブ

の皆様には、日頃から消防署の

運営に御理解、御協力を賜りま

して厚く御礼を申し上げま

す。また、本日は当署の職員に

大変栄誉な表彰をいただきま

したこと重ねて御礼申し上げ

ます。表彰をいただきました職

『

‐

－

員は、これを励みに更に地域の安心・安全のために精励

することと信じております。

まもなく東日本大震災から5年を迎えますが､消防署

では区役所との協同により、学区や町内会ごとで実施さ

れます防災訓練のお手伝いをさせていただいています。

この防災訓練には毎年多くの方が参加されていますが、

小さなお子さんがいる世代の方々の参加が少ないよう

に思われます。子どもが自宅にいる時は御家族が、幼稚

園や小学校にいる時は先生が守ってくれます。とっさの

場合に、どうしたら良いかを判断できない幼稚園や小学

校の低学年の児童が公園で遊んでいたり、塾への行き帰

りなど、一人であるいは友達同士でいる時に大きな地震

が発生したらどうなるでしょう。

皆さんの中に小さなお子さんやお孫さんがみえる場

合には、お子さんと街の中を歩いて、もしもの時には、

どうしたら良いかを一緒に考えていただくなど、御家族

で地震への備えについての話し合いを､是非お願いいた

します。その際には子どもに関心をひくツールとして、

スマートフォンをお持ちの方は名古屋市の｢地震防災ア

プリ」をお試しください。

この「地震防災アプリ」は、スマートフォンのカメラ

とGPSの機能を使い、現在いる場所の震度、津波の被

害､最寄りの避難場所の方向と距離などがリアルに表示

されるもので､名古屋港水族館など津波被害が予想され

ている地域へお出かけの際は、このツールで「津波避難

ビル」を御確認ください。

千種ロータリークラブの皆様の広い人脈で､次の世代

を担う子ども達を震災から守るために､家庭での防災会

議と「地震防災アプリ」を広めていただきますようお願
いいたします。

結びに千種□－タリークラブ様の益ﾉﾏの御発展を祈

念申し上げまして御挨拶とさせていただきます。

◆名古屋市千種消防署

消防第2課消防係消防司令臼井景次様

（当日ご欠席）

本日は「優良職員表彰」という栄えある賞をいただき

まして、心からお礼を申し上げます。

私は、急古屋市消防官に採用されてから37年が過きま

した。これまで様々な災害に出動し、いろいろな災害現

場を体験してきました。実は私の父親も名古屋市消防官

で、千種消防署の勤務経験がございました。父親から聞

いた体験談の中に、昭和34年9月24日に発生した死

者4,697名、行方不明者401名の伊勢湾台風で活動

した体験談が衝撃的であり私の心に強く残っています。

この年の12月に私は生まれました。消防官となって

17年目、平成7年1月17日に発生した「阪神淡路大

震災」死者6,434名、行不明者3名。この「阪神淡路

大震災」に私は緊急消防援助隊の一員として派遣され、

被災地を実際に目の当りにすると、そこには多数の家屋

が潰れ、ビルも倒壊している想像を絶する世界が広がっ

ていました。私は、崩れたマンションの床を掘り続け、

生存者を発見救出。二度とこんな経験はしたくない。し

かし、 「やるしかない」これが自分の仕事。消防人とし

ての誇りを胸に、自分のできることを精いっぱい頑張ろ

うと誓い、かつて父が語ってくれた「伊勢湾台風」の思

いを少しだけわかった気がしました。

「優良職員表彰」の受賞を励みとして、私の残りの消防

人生を気持ち新たに、今まで積み上げた、知識、技術を

後輩達に伝承し、この千種区、さらには名古屋市を守っ
ていくことができるように、誠心誠意尽くしていく所存

です。 本日は誠にありがとうございました。

◆名古屋市千種消防署

総務課庶務係消防司令 水谷武夫様

本日は、消防第二課の臼井司令

とともに「優良職員表彰」とい

う栄えある表彰をいただき、心

よりお礼申し上げます。誠に身

に余る光栄であり感謝しており

ます。千種消防署受賞者を代表

いたしまして、お礼のご挨拶を

させていただきます。

§れ33年目で、その間、千種消

名古屋市地震防災アプリ

私は、消防官に採用され33年目で、その間、千種消

防署勤務は2度目で13年目になります｡警防業務や防

災業務などの分野も経験させていただきましたが､消防
生活の大半を予防課で勤務し事業所や地域の防火・防災 ｱﾝﾄﾞﾛｲﾄﾞ端末iPhone



◆名古屋市東山植物園園長 藤井辰則様

この度は、東山植物園でボラン

ティア活動にご貢献いただいて

いる水野晴（みずのはる）様が

社会貢献者表彰されましたこと、

植物園長である私といたしまし

ても、自分のことのように嬉し

く思っております。

水野様は、平成22年に同表

鎚
壗

；

寧竺 一

彰を受けた当園でボランティア活動をする「名古屋園芸

同好みどり会」の会長でございます。今から36年前の

昭和55年、同会には植物会館が開館した時から植物園
の案内業務をしていただいているのですが､水野様はそ

の当時から会長として同会をまとめ､植物園の運営にご

貢献いただいております。同会の活動は案内業務にとど
まらず、植物そのものを解説するガイドにも挑戦され、

当時、植物園としては全国初の試みとなりました。その

活動は、同会から独立して、現在約160名が登録する

ガイドボランティアに繋がっており、来園者から大変喜

ばれております。また、案内業務以外では、展示会開催

や年末の餅花づくり等各記念行事のご協力をいただい

ております。これほど長きにわたり、かつ、幅広い内容

で当園にご協力いただけるのも水野様のご尽力のおか

げであると思っております。

今回、表彰を受けられました水野様、本当におめでと

うございます。また、長きにわたる当園へのご貢献、こ

の場をお借りして感謝申し上げます。そして、この機会

を提供していただきました千種ロータリークラブの皆

様に厚くお礼申し上げますとともに､本日ご参加の皆様

のご健康とご発展をお祈り申し上げまして、私の挨拶と
させていただきます。
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◆名古屋市東山植物園みどり会会長水野晴様

｜ 加藤重雄
｜ 河津桜を見に行って来ました。6年前にも行きま
！ したが､その当時外国人はだれも居ませんでした。

｜ 今回飯田氏宅にある原木の前には50人くらいの
｜ 中に2割程度が外国人(中国人)にびっくり
I 小山雅弘

｜ 米山奨学生のﾃｷｰさんに2月24B3650gの
｜ ビッグな男の子が誕生しました。
！ おめでとうございます。モンゴルは偉大なり！

｜ 渡邊源市
’ 3月になりました。次期委員長の皆様､次年度の
！ 活動予定プランニングよろしくお願いします

｜ 足立一郎 萩原喜代子 林 永芳
｜ 池森由幸 伊藤健文 樫尾富二
！ 小林英毅 牧野登志子 柵木充明

｜ 松岡多加倫 三好 親 鍋野可幸

｜ 大口弘和 太田和孝 大谷 恩
！ 鈴木理之 鈴木聖三 舎人経昭

｜ 碓氷美佳
計22件

｜合計47, 000円｜

、
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本日は､このように表彰頂きまし

てありがとうございます。

来年植物園は80周年を迎えま

すが､私が植物園と関わりを持っ

たのがちょうどその頃でした。

幼いころ温室の中に真っ赤な花

が咲いていたり､小さな池の中に

色とりどりのスイレンが咲いて

ず。戦後大変な時代を経て、世のいたことを覚えています。戦後大変な時代を経て、世の

中が落ち言いてきた頃､名古屋市が園芸教室を開きまし

て、その第1回受講生になりました。そこで多くの仲間

が出来「みどり会」を立ち上げました。約45年前の事

です。そして植物会館が出来た時、業務のお手伝いをす

ることになりました。それ以来、来園者のご案内と植物

のガイドボランティアをすることになり現在に至りま

す｡植物園はとても綺麗で､楽しく癒されるところです。

ぜひ皆様ご来園下さい。ありがとうございました。

鑑 屡

号｝
函

次回例会：平成28年3月15日（火) 12:30 SF錦の間
兵二言舌東京海上日勤あんしん生命保険（株）セ．ﾈﾗﾙﾗｲﾌﾊﾟｰﾄﾅｰ野田巨樹様「ふるさと納税」


